



L'AGENCE
DE SAINT REMY
MADE IN ALPILLES

5 Pièces

116 m²

Réf. 544V1622M

585 000 €

Orgon

Maison à vendre (13660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique mas en pierre de 116 m², alliant charme authentique et confort moderne. Situé sur une parcelle généreuse de 1 hectare, ce bien d'exception vous offre un cadre enchanteur. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'atmosphère chaleureuse du séjour. Cet espace inclut une salle à manger et un salon doté d'un poêle à bois. La belle hauteur sous plafond accentue la luminosité naturelle, créant une ambiance conviviale et accueillante. La cuisine indépendante est un véritable espace de création culinaire. Pour compléter ce niveau, une salle de bain pratique et fonctionnelle est à votre ...

Magnificent stone farmhouse of 110m², combining authentic charm and modern comfort. Located on a generous 1 hectare plot, this exceptional property offers you a peaceful and enchanting living environment. As soon as you enter, you will be seduced by the warm atmosphere of the stay. This space includes a dining room and a living room with a wood stove. The high ceilings accentuate the natural light, creating a friendly and welcoming atmosphere. The independent kitchen is a real space for culinary creation. To complete this level, a practical and functional bathroom is at your disposal. ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

